
ESTADO DE SERGIP E 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS 

;. POD E R LEGISL A TIVO 

ATA DA 15!! SESSÃO ORDINÁRIA 
DIA 07 DE ABRIL 2021 

ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA (15ª) LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO DOMINGOS EM SEU PRIMEIRO (1º) ANO. 

PRESIDENTE: ANDERSON SOUZA 
12 SECRETÁRIO: WASHINGTON SOUZA 
22 SECRETÁRIO: GUSTAVO LIBÓRIO 

Sob a proteção de Deus e em nome do povo são-dominguense, às dezoito horas e quarenta e cinco minutos (18:45}, 
aos sete (07) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte um (2021), no plenário" Ver. Manoel Bispo De Jesus". 
Estavam presentes os senhores seguintes vereadores: JOSIVALDO BARBOSA, JADIEL VIEIRA, JOSÉ FERREIRA, JÚLIO 
RENOVATO, 1º secretário WASHINGTON SOUZA, 2º secretário GUSTAVO LIBÓRIO. Ausentes os vereadores 
AVANILSON FERREIRA e o Presidente ACÁCIO TEMÓTEO. O senhor presidente ANDERSON SOUZA secretariado pelo 
1º secretário WASHINGTON SOUZA e 2º secretário GUSTAVO LIBÓRIO declarou aberta a sessão. 

NO PEQUENO EXPEDIENTE: Houve matéria para deliberação: Ata da 10ª Sessão Ordinária do dia 23 de março de 
2021. 

NO GRANDE EXPEDIENTE: Houve uso da tribuna por parte dos vereadores: 

O SR. VEREADOR JOSIVALDO BARBOSA: Em tribuna cumprimentou e saudou a todos os presentes e a todos que 
acompanham nas redes sociais. Cobrou o kit alimentação dos alunos, disse que a pandemia fez com que as aulas 

ficassem suspensas, mas a verba da merenda escolar estava vindo. Comentou que pais de alunos o procurou para 
questionar sobre a falta do kit escolar. Falou também a respeito dos campos de futebol dos povoados, que os 
mesmos estavam precisando urgentemente de melhorias. Concedeu aparte ao vereador Júlio. Em uso a palavra 
agradeceu pela parte. Falou sobre a importância na doação dos alimentos para os estudantes. Pediu ao gestor que 
agilize junto do secretário de educação, o processo licitatório e consequentemente ajudar a comunidade, como 
também fortalecer a alimentação dessas crianças que estão precisando. Agradeceu. Retomando a palavra o 
vereador Josivaldo falou que seria importante o gestor comprar cem por cento dos alimentos escolares aqui 
mesmo no município e assim, ajudar e incentivar os agricultores da cidade. Agradeceu a todos. 

NA ORDEM DO DIA: Houve matéria para deliberação: Projeto de Lei nº 001/2021, feriado de 08/08, aprovado por 
unanimidade em segunda discussão; Projeto de Lei nº 002/2021, feriado de 21/10, aprovado por unanimidade em 
segunda Discussão. 

EM EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houve orador inscrito. 

O SR. ACÁCIO TEMÓTEO: Nada a mais havendo a tratar, agradeceu a presença de todos os senhores vereadores e 
população, já convocando para próxima sessão ordinária. Edifício "Waldomiro Pereira dos Santos", em São 
Domingos/ SE, 07 de abril de 2021. 
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